

Rusia advierte en la ONU amenaza por letales armas en manos terroristas.



N. Unidas, 15 dic (RHC) Rusia llamó hoy a fortalecer los esfuerzos globales para prevenir y enfrentar el acceso por actores no estatales, sobre todo los grupos terroristas, a armas químicas y biológicas.

En una sesión del Consejo de Seguridad dedicada al tema, el embajador ruso aquí, Vitaly Churkin, advirtió que se agrava la amenaza del uso de los letales artefactos por extremistas.

"Necesitamos un enfoque completo y mucha cooperación para lidiar con el problema", precisó en la reunión, en la que fue adoptada una iniciativa dirigida a impulsar la aplicación de la resolución 1540 de 2004, el principal instrumento contra la proliferación de armas de exterminio masivo en manos de agentes no estatales.

Churkin insistió en la propuesta presentada por Rusia en Ginebra de una convención internacional para combatir actos terroristas con armas químicas y biológicas.

"Estamos recibiendo cada día más apoyo en ese objetivo, e instamos a los que no lo han hecho a sumarse", dijo.

El Embajador demandó una profunda investigación sobre el empleo de armas químicas por organizaciones como el Estado Islámico.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115575-rusia-advierte-en-la-onu-amenaza-por-letales-armas-en-manos-terroristas>



Radio Habana Cuba